

## Pressemitteilung

KEK – Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur gGmbH

Karlsruhe, 22. Februar 2010

### Karlsruher Stromspar-Partner sind erfolgreich gestartet

**15 Stromspar-Partner haben ihre Schulung und die anschließende Prüfung erfolgreich abgeschlossen. Seit Anfang Februar helfen sie einkommensschwachen Haushalten, ihre Strom- und Wasserkosten zu senken. Bisher beratene Haushalte zeigen sich begeistert über die hilfreichen Tipps und kostenlosen Einsparhilfen.**

Im Januar dieses Jahres startete die Aktion Stromspar-Partner Karlsruhe als gemeinsames Projekt der KEK-Karlsruher Energie- und Klimaschutzagentur und der Arbeitsförderungsbetriebe. Nach Abschluss der vierwöchigen Schulung rund um das Thema Energiesparen in Haushalten sind die Stromspar-Partner nun im Einsatz. „Die Rückmeldungen sind durchweg positiv“, stellt Dirk Vogeley, Geschäftsführer der KEK, fest. „Die Haushalte, die wir bisher beraten haben, nehmen unsere Hilfestellungen dankbar auf“, bestätigt Mario Vollmannshäuser, der die sieben Stromspar-Partner-Teams koordiniert, Termine vereinbart und für die Datenauswertung zuständig ist. „Anhand der vorhandenen Geräte, der gemessenen Verbräuche für Strom und Wasser und dem Nutzungsverhalten der Haushalte können wir genau sagen, wo die Einsparpotenziale bei jedem Einzelnen liegen. Diese Daten werden nach dem ersten Besuch ausgewertet. Bei einem zweiten Termin geben wir den Haushalten dann Empfehlungen und bauen Energiesparlampen, schaltbare Steckdosenleisten, wassersparende Duschköpfe und Durchflussregler und andere nützliche Geräte ein. Diese Einsparhilfen sind für die Haushalte kostenlos und damit für viele das i-Tüpfelchen auf der guten Beratung.“

Die positiven Erfahrungen motivieren auch die Stromspar-Partner. „Es ist ein gutes Gefühl, Menschen helfen zu können, denen monatlich nur ein geringes Budget zur Verfügung steht und die damit in einer ähnlichen Lage sind wie wir selbst. Volle Auftragsbücher freuen uns daher am meisten“, so Christian Mewes, einer der Stromspar-Partner.

Interessierte Haushalte können sich über die kostenlose Hotline 0800 480 48 48 anmelden. Mario Vollmannshäuser nimmt Anfragen gern entgegen und gibt umfassend Auskunft. Zudem besteht die Möglichkeit, sich auf der Internetseite [www.stromsparen-karlsruhe.de](http://www.stromsparen-karlsruhe.de) anzumelden und zu informieren. Flyer zum Projekt sind in vielen sozialen Einrichtungen der Stadt erhältlich.

Die Aktion läuft noch bis Ende dieses Jahres. Begleitet werden die Stromspar-Partner während der gesamten Projektlaufzeit durch die KEK und die AFB.